

Muhammadiyah Haurgeulis Dirikan Posko Satgas Covid-19

Kamis, 16-04-2020

MUHAMMADIYAH.ID, INDRAMAYU — Perhatian Muhammadiyah untuk penanganan wabah covid-19 dari tingkat Pusat hingga tingkat Ranting, seperti yang dilakukan oleh Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Haurgeulis, Indramayu yang mendirikan Posko Satgas Covid-19.

Mohammad Ali Nurhidayat, Ketua PCM Haurgelius mengatakan dirikannya Posko Satgas Covid-19 adalah untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat. Menurutnya, saat ini penularan wabah covid-19 bukan hanya terjadi di kota. Sehingga kewaspadaan masyarakat desa dan tingkat kecamatan juga harus ditingkatkan.

“PCM Haurgeluis menggerakkan seluruh potensi yang dimiliki semaksimal mungkin membantu pemerintah agar wabah ini dapat dicegah, ditanggulangi dan segera teratasi,” ungkapnya dalam siaran pers yang diterima tim muhammadiyah.id pada Kamis (16/4).

Lokasi Posko Satgas Covid-19 milik yang dibuka PCM Haurgelius berlokasi di Kompleks Perguruan Muhammadiyah Jl. KH Ahmad Dahlan no 03 Haurgeluis, Indramayu. Kegiatan ini terselenggara berkat kerjasama internal Muhammadiyah Cabang, Ortom dan Lembaga Amil Zakat Infaq dan Shadaqah Muhammadiyah (LazisMu) Kantor Layanan Haurgelius.

Selain melakukan pelayanan di lokasi Posko, relawan dari Muhammadiyah Cabang juga mendatangi area-area public untuk melakukan penyemprotan. Kegiatan tersebut sebagai cara untuk menimbulkan rasa percaya diri kepada masyarakat umum dalam menghadapi masa-masa sulit seperti sekarang ini.

Terselenggaranya kegiatan ini merupakan bentuk penyaluran zakat, infak dan shadaqah yang dihimpun oleh LazisMu setempat. Kegiatan ini sebagai bentuk *tasyaruf*, melalui pemahaman baru akan pola distribusi zakat yang selama ini hanya dipahami untuk delapan golongan yang berhak menerimanya.

Melalui Posko Satgas Covid-19 yang didirikan oleh PCM Haurgeluis, kader Muhammadiyah menyalurkan masker gratis, penyemprotan disinfektan, menebar *hand sanitizer* dan melakukan penyuluhan dan edukasi kepada masyarakat dalam menyikapi covid-19 secara bijak. **(A'n)**